



Temuco conmemoró cien años de la Diócesis San José con VI Congreso de Educación y Evangelización

CONMEMORACIÓN. Jornada se realizó en el gimnasio del Colegio de La Salle y reunió a autoridades, educadores y la comunidad católica.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Con una convocatoria que reunió a autoridades locales, educadores y fieles, la Diócesis San José de Temuco celebró, el pasado viernes, el VI Congreso de Educación "Cien Años de Evangelización", evento que formó parte de las actividades conmemorativas por el centenario de la institución. La cita se desarrolló en el gimnasio del Colegio de La Salle, donde se reflexionó sobre el papel de la educación como pilar fundamental de la labor evangelizadora.

El encuentro contó con la participación del obispo de Temuco, monseñor Jorge Concha Cayuqueo; el director del Departamento de Educación Municipal de Temuco, Marcelo Segura; el concejal Mario Jorquera, así como docentes, miembros de comunidades educativas católicas de la región y laicos comprometidos con la misión pastoral.

Cristian Moncada Aguayo, rector del Colegio La Salle y delegado episcopal de Educación de la Diócesis de San José de Temuco, señaló que "es

"La educación siempre ha estado ligada en su desarrollo a la Iglesia Católica, indudablemente, en el mundo entero. Y también en la diócesis, monseñor Vargas fue un obispo que se ocupó mucho del tema de la educación".

Jorge Concha Cayuqueo,
obispo de Temuco

te es un espacio que se viene realizando desde hace varios años y que implica el crecimiento y la animación de profesores y educadores de la diócesis".

OBISPO

El obispo de Temuco, Jorge Concha, destacó la relación histórica de la Iglesia en los inicios y desarrollo de la educación en Chile.

"La educación siempre ha estado ligada en su desarrollo a la Iglesia Católica, indudablemente, en el mundo entero. Y también en la diócesis, monseñor Vargas fue un obispo que se ocupó mucho del



MONSEÑOR JORGE CONCHA CAYUQUEO DESTACÓ EL ROL DE LA EVANGELIZACIÓN EN LA EDUCACIÓN.

tema de la educación. Sabemos que para la transformación del mundo, para la formación de las personas con valores, la formación cristiana católica en general puede ayudar mucho, contribuir para que este mundo sea mejor", indicó el obispo, quien agregó que "hacemos memoria de la contribución de la educación al desarrollo de la diócesis, pero de toda la región. Es concomitante al naci-

miento de la diócesis de los colegios católicos que son insignias en nuestra ciudad de Temuco, el colegio Providencia, el Colegio de La Salle, el Instituto Claret, el Colegio Santa Cruz, los colegios franciscanos y los colegios parroquiales fueron un pilar importante al desarrollo integral de la región", cerró Concha.

El concejal de Temuco, Mario Jorquera, afirmó que "este congreso es de suma im-

portancia, y que se realiza cuando se celebran los 100 años de evangelización en la zona".

Durante la jornada, se realizaron charlas, paneles y mesas redondas que abordaron los desafíos y logros alcanzados en la evangelización a través de la enseñanza, además de presentaciones culturales que recordaron la historia y el legado de estos cien años de servicio. ☪